



en tu web | en tu PDA | en tu ordenador

tamaño del texto: A A A

22

Guía Práctica impresa:

31 hortalizas y verduras, una por una

Bole
Recibe las
todo lo re
seguridad

tu er

Alt

Gestió

Búsqu

NOTICIAS

Agricultura ecológica

Un proyecto impulsa la agricultura ecológica para el desarrollo sostenible

22 de octubre de 2004

Un proyecto apuesta por la agricultura ecológica para desarrollar en la comarca de la Alpujarra un modelo de este tipo de actividad que, además de ser rentable por sí mismo, ayude a recuperar tradiciones y a conservar la riqueza paisajística de la zona. Para ello, investigadores de la Universidad de Granada han instalado en Soportújar, Granada, una finca agroecológica donde llevan a cabo cultivos experimentales de ciertas plantas autóctonas.

Como ejemplo, la patata "copo de nieve", cuyo cultivo había sido relegado por otras variedades de mayor implantación en el mercado, la habichuela "moruna" o la frambuesa. Además, también se está probando el cultivo ecológico de algunas plantas aromático-medicinales amenazadas, como la manzanilla de la sierra. Por otro lado, los investigadores pretenden introducir nuevas variantes productivas. Entre otros, están experimentando con cultivos de encina micorrizada con trufas, un producto muy demandado en la gastronomía actual.

También se investiga con una especie autóctona de endrino, con la que se elaboran aguardientes de gran calidad. En líneas generales, la producción se realiza a pequeña ya que, en principio, sólo se pretende comprobar la viabilidad de estos cultivos en modalidad ecológica. Con el desarrollo de este proyecto se pretende crear un vivero que suministre las variedades experimentadas a los productores. Todos estos cultivos están certificados por el Comité Andaluz de Agricultura Ecológica. "La experimentación tiene el referente de la comercialización, ya que la agricultura ecológica tiene un valor añadido", asegura José Luis Rosúa, director del proyecto.

<< Ir a la portada de Noticias

¿Quieres imprimir?

¿Quieres enviar a un amigo?

subir ▲

Otras Noticias

- Bruselas amplía el área de vigilancia de la lengua azul a Cádiz, Málaga, Sevilla, Huelva y Córdoba
- Argentina anuncia mejoras en los controles fitosanitarios para las exportaciones de cítricos
- Médicos y pediatras analizan en un curso la alimentación infantil
- Acordadas nuevas medidas sobre las zonas de restricción en relación con la lengua azul
- Extremadura garantiza el control del brote de gastroenteritis
- La información en las etiquetas de los productos Coca-Cola y Pepsi será más amplia en EEUU
- Astronautas de EEUU y de Rusia recogen la tercera cosecha de guisantes en la ISS
- La Comunidad Valenciana fomenta la lactancia materna
- Castilla y León pone en marcha un sistema para garantizar la calidad de la leche
- Listado de todas las **Noticias**

Portac

Alime

Riesg

Norma

Sociec

Invest

Notici

Especi

Entrev

Conse

Infogr

Diccio

Enlace

¿Quié

Conta

NUEVA GU:
31 Ho



consumaseguridad.com es un web de consumer.es

©Fundación Grupo Eroski

En consumaseguridad.com nos tomamos muy en serio la privacidad de tus datos,
aviso legal